

合格体験記

合格おめでとう!!

柴田 敏孝君（令和5年卒業 花畑中学校出身）

筑紫丘高校普通科合格

福岡大学附属大濠高校普通科スーパー進学コース合格



僕は、小五、小六の春期講習を経て中一の春から学思館に入塾しました。入塾したばかりの頃は勉強と部活との両立が大変で、家庭学習の時間はあまりとれませんでした。先生方の熱心な授業のおかげで成績を落とすことなく効率的に勉強に取り組むことができました。また、周りには自分の目標となる人やいつも自習室で勉強している人がおり、勉強のモチベーションを常に高く保つことができました。分からないところは先生方が、丁寧に教えてくださり苦手な単元を克服していくことができました。入試前には入念な対策授業があり、フクトで初めてA判定を出し各教科五十点代後半を連続してとれるようになる等、大幅に学力を上げることができ、入試にも自信を持って臨むことができました。入試への不安も多かった僕が合格をつかみ取ることができたのは、いつも生徒と真摯に向き合ってくださいる学思館の先生方のおかげです。三年間本当にありがとうございました。

栗山 秋桜さん（令和5年卒業 三宅中学校出身）

筑紫丘高校普通科合格

筑紫女学園高校普通科医進・サイエンスコース合格



私は中学二年生の春期講習からこの塾に入りました。最初の頃は学校の授業についていくことができませんでした。この塾のおかげで授業内容の理解が進み予習・復習を余裕を持って行うことができるようになりました。中学三年生に進級してから、国語が苦手分野になりました。特に記述問題が苦手なフクトを受ける時も記述問題をとばして点数が三十点代が多かったです。しかし受験対策用の多くの問題を解いて記述に少しずつ慣れていき、部分点をもらえるようになりました。中学三年生からのフクトでは一度も合格判定B以上のスコアを取ることができませんでした。受験当日、合格する確率が低い中私はとても不安でしたが、前日の先生の「最後まで諦めずに見直しをする」という言葉を思い出し、ひたすら実行しました。そのおかげで普段以上の力が発揮でき、無事合格することができました。最後まで分かりやすく教えて下さった先生方に本当に感謝しています。